
 

 

 

Rapport DTD saison 2021-202 
 

Après une saison 2019-2020 bien difficile, nous avons pu reprendre enfin notre activité  Karaté. 

Deux stages techniques ont été mis en place, le premier à Trelazé et le second à st Sylvain d’Anjou. Je 
remercie les clubs qui les ont accueillis ainsi que les intervenants qui pour la première fois œuvraient 
en binômes. Je constate encore une fois une bonne participation ce qui nous incite à renouveler ces 
stages pour la saison 2022-2023. 

Compétitions ,Arbitrage. 

Merci à l’équipe arbitrale ainsi qu’à la commission sportive qui ont dirigés avec brio la reprise de nos 
compétitions, je remercie également les clubs et les bénévoles qui les ont accueillies. Fabrice 
Diffallah ayant laissé son poste de Responsable d’Arbitrage , il sera remplacé par Mehdi El Harras 
nous les remercions tous les deux . 

Grades 
Toujours 2 passages de grades organisés. Ceux –ci ont été précédés d’une formation jurys .  1 stage 
technique a clôturé cette formation. Mise en place des 2 préparations aux grades du 1 au 4 dan. 
Merci aux intervenants qui ont dirigés ce stage et ces préparations des grades. Merci à Laurent 
Lubrano pour son excellent travail. 

Formation 

L’école de formation emmenée par Françoise Louvigny à accueilli 8 candidats au DAF. Félicitations 
car tout le monde est reçu à l’examen final. Un passage du DIF a eu lieu avec une délégation de da 
fédération qui s’est déplacée pour tout mettre en place car le département  a été quelque peu pris 
de cours.  Merci à Françoise et aux formateurs pour ce très bon résultat. 

Multi projets. 
Une journée Karaté champêtre  a de nouveau eu lieu à Chemillé avec un franc succès comme à 
l’accoutumé. Pour la saison 2022-2023 cette manifestation changera probablement de lieu, nous 
vous tiendrons informés. Merci au club de Chemillé, aux intervenants  et aux participants qui ont fait 
de cette journée un véritable moment de convivialité. 

Reprise des cours de Karaté en milieu carcéral. Ce fut une réelle volonté de la maison d’arrêt  
d’Angers que de vouloir continuer ce projet avec nous. 



 

 

 

Remerciement à l’Equipe Départementale et à toutes les Commissions qui ont œuvrées pour que 
notre département fonctionne au mieux. Merci  à Mr le Président et à Pascal de m’avoir accompagné 
tout au long de la saison. 

CHERKIT Patrick. 

DTD du 49. 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 


